## La Russie réitère l'illégitimité des nouvelles autorités ukrainiennes



Moscou, 22 mars (RHC- ANSA- PL-AFP)-Le premier ministre de la Russie, Dmitri Medvedev, a réitéré que Viktor Ianoukovitch, est le président légitime de l'Ukraine.

Lors d'une réunion du Conseil National de Sécurité, présidée par Vladimir Poutine, il a insisté sur le fait que les nouvelles autorités ukrainiennes n'ont aucune légitimité.

Dmitri Medvedev a reconnu le droit des Ukrainiens à des protestations pacifiques contre la corruption et l'abus de pouvoir, mais il a souligné qu'une prise de pouvoir par le biais d'une émeute armée qui s'est soldée par des assassinats et de la violence, est inadmissible.

Il a précisé que cette situation a provoqué l'interruption des relations bilatérales, bien que les contacts de travail continuent entre les ministères des deux pays.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/18208-la-russie-reitere-lillegitimite-des-nouvelles-autorites-ukrainiennes}$ 



Radio Habana Cuba